

La Syrie met en exergue l'accord du Sommet de Sotchi pour un nouveau processus de paix



Damas, 23 novembre (RHC)- Le gouvernement syrien a fait l'éloge de la déclaration finale du sommet trilatéral qu'ont tenu dans la ville russe de Sotchi, la Russie, la Turquie et l'Iran où ils ont décidé de commencer un nouveau processus de paix en Syrie.

Le vice-ministre syrien des Affaires étrangères et des Expatriés, Faisal Mekdad, a exprimé l'appui du gouvernement syrien à toute démarche politique respectant la souveraineté, l'indépendance et l'intégrité territoriale de la nation et contribuant à mettre fin à l'effusion de sang.

Faisal Mekdad a relevé que les réunions de cette semaine assurent la continuité de la lutte contre le terrorisme et pour les principes essentiels pour organiser un processus politique en faveur de la fin de la guerre.

La Russie, la Turquie et l'Iran sont des médiateurs du cessez-le-feu décrété en Syrie à la fin-2016 et des promoteurs du processus d'Astana qui a pour but de consolider l'armistice et de déblayer le chemin vers une transition politique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/148205-la-syrie-met-en-exergue-laccord-du-sommet-de-sotchi-pour-un-nouveau-processus-de-paix>



Radio Habana Cuba